
Respostes a la ciutadania del PSC al Ple de 17-12-2014 
 
 
Comissió de Jubilats i Pensionistes d’Esplugues 
 
En fecha 27/11/2013, (sin darnos cuenta, ya ha pasado un año) se hizo 
entrega en el Ayuntamiento (Nº de entrada 2013-00013369) de una petición 
encaminada a que el Consistorio hiciera cuanto estuviese en su mano, 
para conseguir que las pensiones de jubilación se liberasen del actual 
estado de bloqueo al que las ha sometido el Estado, haciendo que las 
percepciones evolucionasen al ritmo del coste de la vida y poder seguir 
disfrutando de una vejez digna, (bastante inferior que la que se nos había 
prometido), aquello por lo que durante nuestra larga vida laboral hemos 
ido aportando y pagando. 
 
Dicha petición iba acompañada por una recogida de firmas, en la cual 
quedaban reseñadas las adhesiones de más de 10.300 personas, 
(representativo de un 22% del censo de la ciudad) que hacían suyas las 
peticiones en ella expuestas. 
 
Por otra parte, remarcamos que, en el Pleno Municipal celebrado pocos 
días antes, su texto fue leído, íntegro, -en el turno de “Ruegos y 
Preguntas”- por el Sr. Juan Serrano, asistente al acto, y que su lectura 
contó, no sólo, con la aprobación del numeroso público que llenaba el 
salón de actos si no, también, con el de buena parte de los concejales allí 
presentes; quienes se comprometieron a publicarlo en “El Pont” del mes 
siguiente. Promesa que cumplieron. 
 
Ahora, pasado un año sin haber recibido el más mínimo comentario, nos 
dirigimos a todas las autoridades, (aquel día presentes: desde la Sra. 
Alcaldesa hasta el último Sr. Concejal) para que nos expliquen las 
gestiones realizadas, si es que han hecho alguna, así como de los 
resultados obtenidos, si es que algo se ha conseguido, petición hecha en 
aras de esa novedad presente en boca de todos: la TRANSPARENCIA, 
que es lo contrario de la OPACIDAD que, en realidad, es aquello que 
predomina. 
 
P.S. No teniendo local social donde reunirnos, pueden preparar su 
respuesta y exponerla en el próximo Pleno arriba citado. 
 

El senyor Giner: 

“Bé. El problema evidentemente no son las pensiones actuales sino las futuras, 
ése es un problema muy grave. Se está volatilizando el fondo de pensiones, 
8.000 millones van a desaparecer ahora por arte de magia, y no sé si se van a 
reponer. El problema que tiene el país en ese sentido es muy grave, porque no 
se garantizan las pensiones, ni en la cuantía, ni se ve claramente cuál es su 
futuro. 



Nosotros, además de la publicación en El Pont, que era el compromiso que 
habíamos adquirido, lo que hicimos fue contactar con el Grupo Parlamentario 
del PSC en Madrid, y entonces, bueno, yo creo que nuestra postura quedó 
clara por lo siguiente: sabían que era luchar contra una muralla, ese 0,25… Ese 
0,25, que nuestro grupo parlamentario y otros votaron en contra, es lo que se 
pudo hacer. Aquí no hay más solución que haya un cambio de gobierno y se 
vuelva otra vez al camino que hay que seguir para continuar beneficiando al 
conjunto de la población y la ciudadanía.” 

La senyora alcaldessa: 

“Sí. El señor Serrano además ha sido concejal de este ayuntamiento, y sabe 
perfectamente que ahora no, pero que después va a haber un momentito en 
que usted va a poder pedir la palabra, y podrá intervenir. Ahora tenemos que 
dar respuesta a la segunda cuestión.” 
 
Sra. Eulàlia Herranz 
 
A les 13:00 h, he rebut la documentació sol·licitada en el Ple anterior, per 
tant, donin per anul·lada la instància entrada pel registre nº 00013680 de 
les 9:07 d’aquest matí, agraint la documentació aportada. 
 
Si bé en quan a les pròximes edificacions prego em confirmi si la 
informació que fins ara es té, de que quan acabin de repara tots els vials, 
parcs i altres zones afectades pel Caufec, es tramitarà la corresponent 
llicència d’obres. 
 
Si és correcta suposo que aquest Ajuntament ha de saber si començaran 
a fer els pisos concertats, o les oficines, o els gratacels o els habitatges 
aparellats, o els blocs de pisos i per quals començaran i per quina zona, 
la de Can Vidalet, la que toca a l’autopista o la que limita amb el Parc de 
Collserola i aquesta és la informació que m’agradaria que facilitessin. 
 

No hi ha una previsió, una planificació o una previsió temporal de l’execució de 
les obres de construcció dels habitatges de la zona de Pla Caufec o Porta BCN. 
I previsiblement, una vegada les diferents finques reuneixin les condicions 
exigides per a l’obtenció de llicències, aquestes seran demanades, i previ el 
procediment oportú també seran atorgades, el que passa és que s’haurà 
d’arribar a aquest punt al qual encara no s’ha arribat. El que sí que està clar és 
que, bé, hi ha factors diversos que fan pensar que això no serà ni molt menys 
immediat.  

Nosaltres, quan tinguem tot el tema de la urbanització en solfa, quan estiguin 
les coses clares, ja vam comentar que mantindríem una reunió amb 
l’Associació de Veïns de Finestrelles, la més directament, diguem-ne, afectada i 
interessada per aquest tema, per explicar-los les circumstàncies del moment. 
No s’han produït novetats. Hi havia un pla, que vam presentar, de finalització 
esglaonada de les obres d’urbanització, però que no s’ha acomplert. S’han fet 
coses, però ni molt menys, en principi, a satisfacció de l’ajuntament. El que sí 
que es va fer és presentar una llicència d’edificació que la junta de govern va 



suspendre, per no caure en silenci positiu, perquè no considerem que la 
urbanització estigui en les condicions que ha d’estar per atorgar llicències. 

Fora de termini ha entrat una altra pregunta, de la que hem parlat aquesta 
tarda. En tot cas, va ser un error per part de vostès, no?, o una confusió quant 
al dia, no? Per part de Ciutadans vull dir, per això em referia a Ciutadans.” 

La senyora alcaldessa: 

“Molt bé. Doncs, ara és el torn per formular, de manera oral, preguntes en 
aquest ple, i primer començaríem amb els presidents o presidentes de les 
associacions de veïns que aquí presents vulguin formulat alguna pregunta 
referent al seu barri.  

Molt bé. Com que veig que no és el cas, sí que passaríem a la formulació de 
preguntes per part de la resta de persones assistents, que saben molt bé que 
poden formular o bé una, o bé dues preguntes, i que tenen per a cadascuna 
d’aquestes preguntes un temps màxim d’un minut. De manera que qui vulgui 
intervenir... 

(Intervé el senyor Juan Serrano sense fer ús del micròfon.) 

Bé, fins a dues, Juan Serrano.  

Com que no és habitual dels plens, el senyor que hi és al costat del senyor 
Serrano ens pot dir quin...? Raúl Martínez. 

A veure, crec que no ens deixem ningú, però crec que es millor sempre llegir la 
llista, perquè no fos el cas. El senyor Juan Serrano, el senyor Jesús Sanmartín, 
el senyor Julio Roldán, el senyor Jordi Raventós, la senyora Eulàlia Herranz i el 
senyor Raúl Martínez.  

Molt bé, doncs, iniciem aquest torn. El senyor Serrano. 

Juan, un minut per a cada qüestió si són dues.” 

El senyor Serrano: 

“Bueno, la primera sería hablando sobre esto de las firmas. Nosotros, como 
bien dice el escrito, se presentó hace un año y tal, y queríamos saber el destino 
que se le da. Sabemos, porque como nos estamos moviendo en este tema 
cada día, o lo estamos intentando y tal, que a nivel nacional, de todo el 
territorio, al menos por unos documentos que tengo, hay una mesa que se 
llama Mesa estatal por referéndum por las pensiones. Este colectivo, por 
decirlo de alguna manera, aglutina del mundo de la cultura diferentes 
personalidades, periodistas, escritores, artistas, cantautores, poetas y tal, entre 
ellos –aquí tengo la foto de ellos inclusive– Raúl del Pozo, Goytisolo, Gala, 
Concha Velasco y tal. O sea, hay un interés genérico en esto de las pensiones. 
Y se están recogiendo en toda España.  

En la última entrega que hicieron se ve que entregaron 200.000. Entonces, 
claro, las pensiones es un tema que es preocupante, entre otras cosas porque 



claro, si el Gobierno quiere que esto sea caduco, lo va a ser sí o sí. O sea, si 
esto se compara con tres décadas, no más, tres o cuatro décadas atrás, el 
sistema de compensación está roto. ¿Por qué? Porque desgraciadamente hay 
5 millones de parados que no cotizan, es una realidad, y luego, claro, toda esta 
mecanización, toda esta modernización a todos los niveles, en la industria, en 
la construcción, en todos los centros de trabajo, se hace mucha más 
producción de la que hablamos. De coste, por ejemplo, un ejemplo fácil, 
sencillo. Hace cuarenta años, pues yo qué sé, se hacían la mitad de coches 
que ahora, o menos, pero con tres veces más de gente, había cincuenta o 
sesenta mil empleados. En la construcción, que es en lo que yo me he movido, 
pues bueno, ¿qué le quiero decir?, hay una grúa que levanta los palés i en 
media hora te suben cuatro palés, cosa que antes no. Entonces, 
desgraciadamente eso es así. 

Estos manifiestos lo que sí dicen es que ese IPC que ahora, desde el año 
2012, ya no vale para nada, y menos mal que lo ha dicho hasta el 18, que 
también, con una facilidad hubieran dicho hasta el 50, yo qué sé. O sea, esto 
es una tomadura de pelo. Este colectivo ha creado riqueza, hemos trabajado 
duramente, hemos cotizado y tal, y nos merecemos que eso no se coja de esa 
compensación que ya se ha roto. Eso se tiene que coger de ese PIB, de ese 
producto interior bruto, pues lo mismo que para todo. Se coge para un sistema 
de defensa, otra cosa, que no tenemos ni con quien nos vamos a pelear, pero 
bueno, hay que tenerlo. Pues entonces, con más sentido tendría que ser lo de 
las pensiones. Tenemos derecho a envejecer con dignidad, y pienso que eso 
está ahí recogido, y hay unos colectivos muy grande. 

Para mí la idea sería esa: saber a dónde han ido, y que nos justifiquen a dónde 
se han ido. Y si es que tenéis dudas o lo que sea, yo tengo aquí unas 
direcciones que se pueden también hacer, ¿no? Lo que pasa es que yo esto, 
con toda honestidad, yo antes no lo sabía. Y respetando a nuestro 
ayuntamiento, entregarlas a la administración más cercana, cosa que está bien. 
Ahora, si aquí se ha mandado a cualquier sitio, queremos saberlo, y que se 
manifieste nuestra inquietud, porque en definitiva es eso. 

Entonces, bueno, se puede entregar también a Fátima Báñez, que tenemos la 
dirección, a la ministra de Empleo y Seguridad Social, que es la calle Agustín 
de Betancourt, código postal 28071 de Madrid. Yo que sé, que se entere o lo 
que sea. Y si no, pues a donde se han entregado las 200.000 firmas. Y si no, 
pues yo qué sé… O arriba también, hay unos apartados de correos de Madrid 
que también están recogiendo firmas.” 

La senyora alcaldessa: 

“Señor Serrano, es muy oportuno todo lo que explica…” 

El senyor Serrano: 

“La idea… Perdóneme, señora Pilar…” 

La senyora alcaldessa: 



“Pero no llevamos un minuto, llevamos cinco. 

El senyor Serrano: 

“Bueno, ya sé. Pues mire usted, lo siento sí…” 

La senyora alcaldessa: 

“No, no, no se trata de sentirlo, se trata de… Es muy interesante, pero vaya 
acabando. Para la otra tiene un minuto exacto.” 

El senyor Serrano: 

“Bueno, la otra va a ser más breve. En la otra, yo quisiera saber quién, qué 
persona va a un consell de la salut, a ver a dónde van y qué es lo que se habla. 
Hay una inquietud exagerada por el tema de la sanidad. Hay un robo masivo a 
lo público, se puede decir así, ¿eh?, y me responsabilizo de lo que digo. Nos 
están robando lo público, y eso, yo qué sé, los ayuntamientos… Ya sé que 
usted me dirá: «Bueno, eso no es competencia.» Pero ese mínimo de lo que 
sea, yo le preguntaría qué personas van al consell de salut, cuándo se reúnen, 
y cómo va la cosa. Porque en Bellvitge cada miércoles –cada miércoles– 
estamos allí dando el #, porque es que han cerrado quirófanos, más de 
trescientas camas han quitado, más de cuatrocientos profesionales de la salud 
a la calle, y las listas de espera cada día más largas.  

Yo pienso que las competencias del ayuntamiento están bastante acotadas, 
pero como mínimo esa inquietud, ese manifiesto, ese saber de este equipo de 
gobierno hacia este pueblo, que nos digan cómo va la cosa, porque hay un 
tema que es importante, coño!, y es que aquí nadie dice nada. El uno por el 
otro, y el otro por el uno, pues mire usted, pues nos van a dejar en pelotas, y de 
lo que estoy seguro es de que nos miraran el bolso antes que la salud, porque 
la privacidad y las ganas de quitarnos lo que hay existe, ¿eh?, sin temor a 
equivocarme. 

Gracias.” 

La senyora alcaldessa: 

“Gràcies, senyor Serrano. El senyor Jesús Sanmartín. Senyor Sanmartín, sap 
que si té una qüestió... Si és una un minut, i si són dues... Un minut per a 
cada.” 

El senyor Sanmartín: 

“Mire, yo soy persona nacida en la dictadura, educada en la dictadura, y por 
eso me siento capaz de poner en valor las ventajas que suponen vivir en 
democracia, aunque sea en los tiempos tan revueltos que vivimos ahora. Es 
por esta razón por la que no puedo aceptar algo que he oído hoy en este pleno, 
y que quiero que conozcan. 

Decir que un pleno de un ayuntamiento no puede votar en contra de los 
informes técnicos y jurídicos que han elaborado sus propios funcionarios creo 



que no es cierto. No es cierto porque en la mayor parte de los estamentos 
políticos de la nación, ayuntamientos, comunidades autónomas, Cortes 
Generales y el propio Senado, encontrarán ustedes un sinnúmero de 
decisiones tomadas en contra de los informes técnicos y jurídicos. Y esto es así 
gracias a Dios, porque la verdad no está en manos de los técnicos y los 
jurídicos, la verdad, en una democracia, está en manos de los políticos que han 
sido elegidos por el pueblo y ejercen su voto soberano en la asamblea que 
corresponda, con arreglo a su mejor criterio. Intimidar a los políticos que están 
presentes hoy en este pleno, aduciendo que votar en contra de los informes 
jurídicos y técnicos puede suponerles algo como deterioro de su patrimonio 
personal, cosa que he oído más de una vez procedente de este equipo de 
gobierno, creo que no es de recibo. Y como ciudadano, se lo quiero dejar bien 
claro. 

Muchas gracias. 

(Aplaudiments.) 

La senyora alcaldessa: 

“El senyor Julio Roldán, que sap com funciona i no cal que li ho recordi.” 

El senyor Roldán: 

“Hola, buenas noches. Yo tengo dos preguntas. Bueno, la primera es una 
aclaración. Es recordar que el Grupo de Ciutadans d’Esplugues desde el primer 
momento se posiciona en contra de este proyecto de tanatorio en esta 
ubicación en concreto. Como sabéis, hemos presentado mociones y explicado 
sobradamente los motivos, no quiero repetirlo. Estamos de acuerdo en que la 
aprobación definitiva es una competencia exclusiva de la Generalitat, en 
definitiva, ¿no?, pero es cierto que existe la aprobación provisional para que se 
haga en el municipio y se vote en el pleno, ¿no? Es el paso natural, y para eso 
está. Es verdad que se puede prescindir de él en algunos casos determinados, 
pero está para ejercerlo. Y desde ese punto de vista, pues apoyamos y 
suscribimos este punto, esta propuesta que ha hecho toda la oposición, y nos 
queremos sumar a ella. Simplemente era aclarar ese punto. 

En cuanto a la segunda pregunta, va referida sobre todo hacia CIU i hacia 
PSC, pero si quiere contestar alguien más, pues va para todos. Y dice así: «La 
Generalitat ha eliminado en el proyecto de presupuestos para 2015 la partida 
destinada a la financiación de las guarderías municipales. Ciutadans 
d’Esplugues quiere expresar su profundo lamento por la desaparición de esta 
partida, y denuncia esta falta de compromiso político con la etapa educativa de 
los cero a tres años. Entendemos que la educación preescolar es una etapa 
formativa decisiva, que influye directamente en los resultados futuros de los 
niños en competencias básicas, sea cual sea su origen socioeconómico.  

Ya en 2011, el Departament d’Ensenyament redujo drásticamente la aportación 
que le correspondía en base al sistema de tercios que definía la normativa: 
financiación a partes iguales, como saben, entre la Generalitat, los 
ayuntamientos y las familias. En ese momento se presentaba como una 



medida coyuntural, pero ahora se confirma que se trata de una medida 
definitiva, traspasando la responsabilidad de financiación a las diputaciones.» 

La pregunta es: nos gustaría conocer de qué manera se garantizará que las 
diputaciones dispongan de los fondos suficientes para dotar económicamente a 
las guarderías municipales, concretamente a las de Esplugues. Pensamos 
tanto en el posible incremento en las cuotas que deberán asumir las familias, 
como en el riesgo que supone para la sostenibilidad y calidad del servicio, por 
lo que nos gustaría saber si hay alguna previsión de modificación en los 
presupuestos de 2015. Y nada más. 

Vull desitjar bones festes també a tots els ciutadans d’Esplugues, aprofitant, en 
nom del Grup de Ciutadans. Bona nit.” 

La senyora alcaldessa: 

“Molt bé. El senyor Jordi Raventós. Senyor Raventós, ja sap que té un minut 
per a una o dues qüestions, per a cada una d’elles.” 

El senyor Raventós: 

“En principi és una. Aviam, parlo en nom de l’Associació de Veïns i Veïnes 
d’Esplugues aquest cop, més que personalment, i és que vam demanar formar 
part del consell consultiu del Parc de Collserola, i no se’ns ha dit encara res. 
Llavors, sabem per un altre cantó que demà, dia 18 de desembre, el Parc de 
Collserola presenta un avantprojecte a tots els ajuntaments que formen part del 
Parc de Collserola, per poder aportar des dels ajuntaments un procés 
participatiu, pel qual cada ajuntament pugui aportar idees i coses que cregui 
oportunes per al parc. Llavors, clar... Això volen fer-ho abans de l’aprovació del 
projecte inicial, perquè segons el projecte inicial, posarem totes les aportacions 
dels ajuntaments que formem part del Parc de Collserola. Per això estem 
interessats a saber quin dia se’ns convocarà, si és que se’ns convoca, si 
formarem part d’aquest grup, i a més a més, clar, ens agradaria poder 
participar activament, perquè ens sembla que val la pena ser-hi des del principi, 
i si des de demà ja es forma aquesta junta o aquest grup amb tots els 
ajuntaments que formen part del parc, i encara no se’ns ha dit res, per això 
volíem saber una mica més. 

Gràcies.” 

La senyora alcaldessa: 

“La senyora Eulàlia Herranz. Senyora Herranz, si és una qüestió té un minut 
per plantejar.” 

La senyora Herranz: 

“No, només era confirmar que la resposta que m’ha donat el regidor aquí, al 
Ple, me la confirmarà també per escrit, com demanava jo a la instància.” 

La senyora alcaldessa: 



“Entenem que per escrit també, no?, el que ha verbalitzat. Molt bé. I, per últim, 
el senyor Raúl Martínez. Senyor Martínez, té una o dues qüestions? Doncs 
molt bé, té un minut.” 

El senyor Martínez: 

“Bona nit. En primer lloc, aclarir un comentari que he sentit aquí... (Intervenció 
inaudible.)  

Després una altra cosa: prenc nota del desinterès que certes persones d’aquí, 
del darrere de la taula, mostren sobre la idea del poble, que després ho han 
dulcificat una mica.  

I per últim recolzar el que diu aquest senyor, que hi ha molts municipis que han 
rebutjat tenir un magatzem de restes atòmiques, o nuclears, vaja, en contra de 
tots els estudis, garanties i #. Per tant, més raons per rebutjar un tanatori.” 

La senyora alcaldessa: 

“Fantàstic. Qui vulgui arriscar-se a què l’inhabilitin, que ho faci. Jo sabré què és 
el que he de fer, com pot entendre. Tinc una responsabilitat prou important. 

Dit això, jo crec que hem de donar resposta... Alguna qüestió crec que sí que 
ha estat plantejada, com a mínim al grup de Convergència i Unió. Entenc que el 
tema aquest en principi el respondria...” 
 

El senyor Giner: 

“Bien, señor Serrano, hemos tomado nota de las dos intervenciones que ha 
hecho, las pasamos a los concejales respectivos, que también las han podido 
escuchar, y una es sobre el tema de las pensiones, evidentemente. Si usted 
tiene esas direcciones y nos las puede facilitar, pues podemos aprovechar 
también para dirigir las firmas que trajeron a esas…  

(Intervé el senyor Serrano sense fer ús del micròfon.) 

Si me las facilita, nos encargamos de trasladarlo, ¿vale? Muy bien. 

En cuanto a Jesús Sanmartín, que ha hablado usted del tema del concepto de 
la democracia. También uno de los conceptos de la democracia, una de las 
grandes aportaciones de la democracia es el control de legalidad. Antes, las 
decisiones podían ser más o menos arbitrarias. Ahora son mucho más 
estrictas, y cuando se toman decisiones al margen del procedimiento o de la 
legalidad vigente, ya estamos oyendo por la radio, por la televisión, cada día, 
qué cosas pasan. Por lo tanto, la democracia hace una aportación 
importantísima, al funcionamiento de las administraciones públicas, que es al 
control de la legalidad. No a la oportunidad sino al control de la legalidad. Por lo 
tanto yo diría que, personalmente, creo que eso favorece un concepto también 
en derecho, y se da en el derecho anglosajón, que es el imperio de la ley. Eso 
es fundamental, es una gran aportación a la democracia, es decir, los políticos 
no pueden hacer lo que les dé la gana, sino que están sujetos a las leyes. 



En cuanto al señor Julio Roldán, ha hecho una manifestación sobre el tema del 
trámite del tanatorio, y también sobre la eliminación de las partidas de las 
guarderías. Bueno, nosotros en ese sentido no tenemos más que decir que lo 
que queremos es que se restituya aquello que se sacó de la competencia de la 
Generalitat. Es verdad que hay otra administración interpuesta, que esos 
fondos los podía dedicar a otra cosa, y sin embargo los va a dedicar a este 
caso concreto. Por lo tanto los ayuntamientos, que son los, digamos, 
beneficiarios de las diputaciones, pueden ver limitadas las capacidades de 
recibir otras subvenciones. Eso es cierto, eso es así, porque si se dedica a eso 
no se puede dedicar a otra cosa. Por lo tanto, coincidimos plenamente en que 
habría que recuperar y priorizar los gastos de la Generalitat en sus 
presupuestos.  

En cuanto al tema que plantea el señor Jordi Raventós… que ha parlat del 
tema de l’associació de veïns i veïnes, jo parlava de la reunió que hem 
concertat a final de mes amb el gerent del patronat. Trucaré demà, si li sembla, 
no conec aquesta reunió. Quan vostè ho estava explicant he mirat a l’agenda 
per veure si la tenia agendada. No tenia aquesta reunió, però trucaré demà al 
parc, i els ho diré. I si em diuen «no, que vinguin», jo el truco i li dic, d’acord? 
Sap l’hora vostè d’això?  

(Intervé el senyor Raventós sense fer ús del micròfon.)  

Bé, estarem en contacte i podrem parlar d’aquest tema. 

(Intervé el senyor Raventós sense fer ús del micròfon.)  

Val, d’acord. D’acord, d’acord.  

Eulàlia, ha quedat clar, això de facilitar per escrit la meva resposta. I després, 
tinc la intervenció del senyor Raúl Martínez, que el que ha fet són unes 
reflexions, entenc, i hem pres nota d’elles. 

I no hi havia cap pregunta més. 

(Intervé el senyor Serrano sense fer ús del micròfon.)  

La senyora Forgas: 

“Juan, es que no sé a qué consell de salut te refieres. 

(Intervé el senyor Serrano sense fer ús del micròfon.) 

La senyora alcaldessa: 

“Perdón, municipal solo es eso. ¿Municipal, hablamos de un consell 
municipal?” 

(Intervé el senyor Serrano sense fer ús del micròfon.) 

La senyora Forgas: 



“Sí, te entiendo, Juan. Desde que entró en vigor la nueva ley de serveis socials 
de Catalunya, nosotros, que teníamos un consell de salut… (Intervé el senyor 
Serrano sense fer ús del micròfon.) Sí, pero se cambió, nos vimos obligados a 
cambiarlo, a transformarlo en el consell de cohesió social. Que allà no tractem 
temes de salut.  

(Intervé el senyor Serrano sense fer ús del micròfon.) 

Hombre, evidentemente, estamos enterados de la actualidad, además de hacer 
más de una visita.  

(Intervé el senyor Serrano sense fer ús del micròfon.) 

No existe, no existe. No existe esa vía de participación.” 

La senyora alcaldessa: 

“Señor Serrano, lo que hacemos es reunirnos en el consell de cohesió social, 
como explica muy bien la responsable de este ámbito, y ahí se tratan temas en 
sentido amplio, no estrictamente de salud. Y sí que es cierto que con ella 
hemos podido visitar centros hospitalarios que nos dan servicio, hablar con 
trabajadores, ellos han explicado de primera mano lo que está pasando, y, por 
tanto, recoger todo esto y transmitirlo allí donde pueden hacer algo, que es el 
Parlament de Catalunya. Nosotros podemos recoger todas estas peticiones, 
podemos informarnos in situ con visitas, pero aquí no podemos tomar 
decisiones, en el plenario del Ayuntamiento de Esplugues.  

Por tanto, en este caso, exacto, lo que hacemos es ir allá. Podemos informar, 
pero yo creo que además, más que el papel del ayuntamiento, creo que hay 
otras fórmulas y otros canales que son más adecuados, porque el 
ayuntamiento no deja de ser o de tener un papel institucional, que, como 
pueden entender, podemos informar de aquello que es competencia de la 
ciudad y competencia del ayuntamiento. Por tanto, a partir de aquí, a partir de 
lo que ponemos en evidencia y de recoger esto para poderlo llevar a los 
órganos que realmente pueden tomar unas decisiones con efectos. Claro, 
nosotros, señor Serrano, poca cosa más podemos hacer, más que recoger lo 
que usted…  

(Intervé el senyor Serrano sense fer ús del micròfon.) 

Mucho, mucho.  

(Intervé el senyor Serrano sense fer ús del micròfon.) 

Señor Serrano, ahora, cuando acabemos el Pleno. 

(Intervé el senyor Serrano sense fer ús del micròfon.) 

Pero mire, señor Serrano, usted ha sido concejal, y además es militante de una 
formación política, conoce perfectamente cuáles son los canales para poder 
denunciar eso, y eso se llama Parlament de Catalunya. Aquí estamos 



encantados en un momento dado de poder hablar de todo eso, pero creo que 
donde pertoca es hacerlo allí.  

Ahora, si un día decidimos, y no me parece una mala idea, hacer un encuentro 
de reflexión en la ciudad de Esplugues sobre la deriva de todo lo que está 
ocurriendo en la sanidad, me parece una gran propuesta, y estoy convencida 
de que la concejal responsable sabrá recogerla y mirar de vehicular eso. Pues 
un encuentro a muchas bandas para poder reflexionar sobre el futuro de la 
sanidad, que nos afecta como ciudad. 

Molt bé. Doncs, dit això, ara sí, encara que tenim un ple extraordinari, però 
segurament moltes de les persones que són aquí no tindran obligació, desitjar 
a tothom un bon Nadal, una bona entrada d’any, i als meus companys, que en 
breu ens veurem en un ple extraordinari. 

S’aixeca la sessió.  

 
 


